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                         �
                                        園庭の桜 

令和 2 年度を振り返り ～みんなが頑張った 1 年！～             

 園庭の桜も徐々に咲き始めました。明日の卒園式を残し、本日の終業式をもって
令和２年度の全課程を修了致しました。この１年を振り返るには紙幅が足りません
が、簡潔に言うならば「子ども達はコロナ禍の困難な状況の中でも本当によく頑張
った！」ということに尽きます。私たち大人でさえ経験をしたことのない未曾有の
事態の中でも、先生の話しをよく聞き、約束を守って、健気に一生懸命がんばりま
した。また、保護者の皆さまには、様々なご不安やご不便がある中にも関わらず、
ご理解とご協力を頂きましたこと、心より御礼申し上げます。�
 幼稚園では、行政や医療機関からの指示や情報に対応するため、これまで積み上
げてきた保育内容を原点から見直しながら、状況に合った現実的でより効果的な方
法を考え、保育を行ってまいりました。私たち教職員も、日々の感染防止対策と保
育の見直しの連続によって、弱音を吐いてしまいたい時期もありました。しかし、
子ども達が毎日元気に登園してくれるということ、そして保護者の皆様が教職員
を、園を支えて頂いているということが、何よりも大きな力となり、前を向いて進
むことができました。�
 特に、約３ヶ月間におよぶ臨時休園期間は、子ども達も、保護者の皆様も、本当
に辛い日々だったことと思います。よく今日まで一年間、頑張ってこられました。
よく幼稚園を信じてお子さまを通わせて下さいました。心から感謝申し上げます。�
 改めて振り返っても、子ども達の適応能力の早さ、詳述するならば「状況に応じ
てしなやかに成長していく逞しさ」に圧倒された１年でした。「幼稚園での新しい
生活様式」にもすぐに慣れ、それを楽しむかのように毎日を過ごしてきました。�
学年や活動内容によっては、室内活動をするグループと、園庭で遊ぶグループの２
つに分かれ、担任教諭とフリー教諭が連携をしながら保育を行ってきました。�
 また、園庭での遊びや活動を大幅に増やしたことによって、子どもたちも自然の
中で大いに体を動かし、心を解放しながら遊びに没頭することができました。身体
能力の向上については以前の通信でも触れましたが、かつてないほどの大きな成長
が見られました。�
 一方で、子ども達はコロナ禍での大人の様子や、社会の雰囲気を観察しながら、
機微を察し、子どもたちなりの不安を抱えてきたことと思います。園ではそうした
不安に寄り添えるよう、子どもたちの様子をより注意深く見守りながら過ごしてき
ました。�
 さて、来る令和３年度も、変異種への対応やワクチンの接種など、様々な状況に
対応しながら課題を乗り越えていかなければなりません。しかし、子ども達も、保
護者の皆様も、私たち教職員も、この一年間やってこられたのですから、これから
も大丈夫！ そう強く信じて新年度を迎えたいと思います。�
 最後に改めて、この１年間は、地球に住むみんなが本当によく頑張りました。�
子ども達を、家族を、友だちを、お隣さんを、同僚を、先輩後輩を、そして自分自
身をたくさん褒めてあげましょう！  
 

園長  

 

森の園外保育                                 

 春を探しに各学年、七国・相原の森を園外保育で歩きました。年長は幼稚園最後のお別れ

遠足として、一番長い森のコースを一周歩きしました。学年によってはＭＡＰでご紹介して

いますが、コースの途中に子ども達の興味をそそるポイントがいくつもあります。「ガラガ

ラドンの橋」、「トトロのトンネル」、「原始人の道」、「ぐりとぐらの広場」など。森の

中は日常と少し異なる雰囲気を持ちます。メルヘンや物語の世界に入り込んで、子ども達は

森の物語の主人公になって、散策を大いに楽しみました！ 

年少さん、がんばって歩きました！ 

年中さん、怖い怖い「ガラガラドンの橋」も渡れました！ 

年長さんは「一年間を振り返るクイズ」を解きながら森を歩きました！また素敵な思い出が

加わりましたね！ 



年長 ムササビ上映会、 「ダーウィンが来た」の放映について         

 年長さんが観察をしているムササビですが、現在も様々な姿が観察、撮影されて
おり、先日はＮＨＫが撮りだめた映像を、年長さんに「ムササビ上映会」として披
露してくれました！巣箱作りから現在に至るまでの様子を見て、子ども達も大喜び
でした。さらに、佐々木隊長からもムササビの鳴き声を教えて頂いたり、食痕探し
をしたりして楽しみました。 
 さて、「ダーウィンが来た」の放映についてですが、ムササビを継続的に撮影す
るため、夏明け（オリンピック以降）になるとのことです。また、当初お伝えした
通り、ムササビの状況によっては放映されない場合も有りますのでご了承下さい。 

佐々木隊長とムササビ観察！ 食痕（葉っぱの食べあと）探し！ ポスターに！ 

 

そしてムササビ上映会！ 

 
 
 
 

 

年長 記念植樹                                

年長は、卒園記念に植樹を行いました。クラスごとに３本の木を植えました。ふじ組→もみ

じ、たけ組→モクレン、みずき組→ハナミズキです。どれも、園舎のすぐ前の築山に植えて

あります。大きく、きれいに育つよう願いを込めて・・・。 

 
 

年長 クッキング ケーキづくり                 

幼稚園最後のクッキングはみんなの大好きなケーキ！一人一人に配られた 

具材をトッピングして飾り付け。「美味しそう！早く食べたいよ～」とい

う声とともに、みんなの笑顔がはじけました！ 

 

お別れ会                                    

園庭で行われたお別れ会。年長から年少・年中への引き継ぎと、年少、年中さんからは年長

さんに手作りの花飾りがプレゼントされました！ 卒園式でも飾りますよ！ 

 

ひなまつり会                        

ひなまつり会は、ホールのひな飾りを前に記念撮影をしたり、各クラ

スでひな祭りについてのお話を聞きました。また、昨年新しく設置さ

れた食育コーナーの掲示板には、ひなまつりの由来、飾り、ちなんだ

行事食、昔遊びの紹介をしました。特に「はまぐりの潮汁」に関連し

はまぐりを使った昔遊びを実際に作って紹介しました（作：河内）。

子ども達もとても興味をもっていましたよ！ 

※食育に関する作品の制作・展示や、園の畑と調理室とを結ぶ「食農

教育」については、専門研修を経て、河内が担当して行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 


